



Danksagung

Wir sind traurig, dass du uns verlassen hast, aber glücklich, dass wir dich hatten.

Margarethe "Gretl" Ebster

18. 3. 1939 - 4. 4. 2013

Ein herzliches Dankeschön für die Anteilnahme allen Verwandten, Freunden und Nachbarn und allen, die mit uns gebetet und meine liebe Frau, unsere Mama und Oma auf dem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderes Vergelt's Gott gilt:

- Pfarrer Dr. Augustin Kouanvih, dem Vorbeter, dem Mesner und den Ministranten
- Nicole und Günther Öttl und den Sängerinnen von "Echt Stark" für die wunderbare Gestaltung der Messfeier
- unserem Hausarzt Dr. Markus Sprenger für die aufopfernde Betreuung
- Primar Ewald Wöll und den Ärzten und dem Pflegepersonal der Medizinischen Abteilung des KH Zams
- für die vielen Blumen-, Kranz- und Messespenden sowie die Spenden für die Bruderschaft St. Christoph
- für die vielen Gedenkkerzen und Einträge im Internet
- dem Bestattungsunternehmen Dellemann für das Entgegenkommen

St. Anton, im April 2013

Egon, Martin, Markus und Antoniette mit Familien